



## El presidente de la CHS se reúne con la Comunidad de Regantes de Pulpí (Almería)

<u>30.enero.2024-</u> El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea acompañado por el Comisario, Francisco Javier García y por el Jefe de la Oficina de Planificación, Jesús Garcia, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad de Regantes (CR) de Pulpí, encabezada por su presidente, Francisco Fernández Domenech y representantes de la empresa Opera Bona.

Los regantes han mostrado su interés por las alternativas para obtener recursos adicionales dada la situación de precariedad en que se encuentran derivada de la sequia y de la no disponibilidad de agua del trasvase Negratín Almanzora.

La CHS han aconsejado a los regantes de Pulpí, como viene advirtiendo en general a todos los agricultores, máxima prudencia en los consumos de agua ya que la cuenca del Segura tiene ya aplicadas restricciones al regadío de las vegas del entorno al 25%.

La Comunidad de Regantes ha informado que intenta tener todos los trámites administrativos necesarios para que cuando se decrete la sequía extraordinaria en la demarcación, estar en posición de obtener recursos que alivien su déficit.

Por su parte, el organismo de cuenca ha compartido que será en ese escenario de sequía extraordinaria declarada cuando se podrían acometer las medidas extraordinarias que , en su caso, pudieran permitir la asignación provisional de recursos adicionales para paliar las demandas más urgentes, a tenor de lo dispuesto en el RDL 8/2023.

También se han analizado lo expedientes de nuevas concesiones de la IDAM de Torrevieja, recientemente publicado, y la de la IDAM de Águilas, que lo será en breve.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.